

2021年4月2日

報道関係各位

常磐興産株式会社
スパリゾートハワイアンズ

東日本大震災以来の広野町との絆 広野町有志の方々との「絆の桜」が開花

常磐興産株式会社（本社：福島県いわき市、代表：西澤順一）が運営するスパリゾートハワイアンズの敷地内で、広野町有志の方々が生樹された桜が開花しました。

この桜は、東日本大震災発生に伴い2011年5月23日から9月末にかけて、福島県広野町の住民が二次避難所としてホテルハワイアンズをご利用いただきおりました縁で、有志の方々が生樹された「絆の桜」です。

2012年5月23日に生樹され、本年もきれいに開花しました。生樹された桜は、広野町の方々のハワイアンズへの想いから、それぞれ「見返りの桜」、「出会いの桜」、「希望の桜」と名付けられました。宿泊第一駐車場内に建つ常磐ハワイアンセンター創設者・中村豊翁像の傍らには、避難生活を終えたときの広野町の方々の心情を表した「見返りの桜」が、宿泊第二駐車場入り口には、広野町の方々が再びハワイアンズを訪れていただくことを願って「出会いの桜」が、そして新人フラガールたちがレッスンに励む常磐音楽舞踊学院のレッスン場脇には広野町復興に期待する希望の想いを重ねて「希望の桜」が生樹されました。

広野町とは、互いの地域資源を有効に活用し、観光や産業振興を通して地域の活性化を図り、相互連携の強化を図ることを目的とし、2019年6月に包括提携協定を締結。今後も、原子力事故に係る風評被害の払しょくや特産品の販売・推進、さらには、観光振興や地域活性化に向け、協力し進めていきます。



見返りの桜（宿泊第一駐車場内）



希望の桜（学院レッスン場前）

【本件に関するお問い合わせ先】常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当
国井、根本、高橋 TEL：0246-38-6469 FAX：0246-38-5931
MAIL：press@hawaiians.co.jp

